

Ce vendredi 10 mars elle est partie vers St Jacques de Compostelle....

Notre amie Véronique est partie en cette matinée pluvieuse en pèlerinage à St Jacques de Compostelle...

Après une bonne nuit passée à l'accueil et la bénédiction du prêtre à la fin de la messe elle était presque prête pour rendre la route.

Des amis paroissiens ont néanmoins voulu l'inviter pour un « dernier » café avant le départ !

Nous souhaitons bonne route à Véronique – elle le sait, nous lui avons dit : Nous sommes en communion de prière.

*Tous les matins nous prenons le chemin,
Tous les matins nous allons plus loin.
Jour après jour, la route nous appelle,
C'est la voix de Compostelle.*

*Ultreïa ! Ultrèia ! E sus eia
Deus adjuva nos !*

